
ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 25 июня: тем-
пература +25...+35, давление 
753 мм, ветер В, 2-4 м/сек.
СУББОТА, 26 июня: темп. +22...+35, 
давление 751 мм, ветер С, 1-3 м/сек.

rp5.ru

ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Жители волгоградского региона стали чаще сдавать кровь для изготов-
ления антиковидной плазмы.
• Бочаров возглавил список кандидатов в Госдуму от Волгоградской области.
• В Волгоградской области начинается операция «Мак-2021».
• Школьники и студенты, получающие пенсионные и социальные выплаты, 
в случае трудоустройства обязаны уведомить ПФР.

Прямая линия 
с президентом

Как говорится в сообщении на 
сайте Кремля, «прямая линия» 
российского президента Владими-
ра Путина с россиянами пройдет 
30 июня 2021 года. Программа 
выйдет в 12:00 по московскому 
времени, глава государства будет 
в свободном режиме отвечать на 
вопросы, интересующие граждан 
страны. Смотреть трансляцию 
можно в эфире телеканалов «Пер-
вый», «Россия 1», «Россия 24», 
НТВ, ОТР, «Мир», радиостанций 
«Маяк», «Вести FM» и «Радио 
России». Первая прямая линия со-
стоялась 24 декабря 2001 г. Всего 
это мероприятие проводилось 17 
раз,  когда Путин был премьер-
министром, оно называлось «Пря-
мой разговор с Владимиром Пу-
тиным». В 2020 г. из-за пандемии 
прямая линия не состоялась, ее 
элементы были включены в пресс-
конференцию президента, которая 
прошла 17 декабря 2020 г. 

Голосование будет 
трехдневным

Как сообщила глава Центриз-
биркома Элла Памфилова, отка-
заться от однодневного голосова-
ния решили после рекомендаций 
Роспотребнадзора и с учетом об-
щественного мнения. Таким об-
разом, согласно постановлению 
ЦИК, голосование на выборах в 
ГД восьмого созыва и на других 
выборах в единый день голосова-
ния, назначенных на 19 сентября 
2021 года, будет проходить три 
дня - 17, 18 и 19 сентября. В Гос-
думу избираются 450 депутатов: 
225 депутатов - по одномандатным 
избирательным округам (один 
округ - один депутат) и 225 депу-
татов - от политических партий 
по федеральному избирательному 
округу пропорционально числу 
голосов избирателей, поданных за 
федеральные списки кандидатов. 
В выборах имеют право принимать 
участие партии, официально за-
регистрированные ЦИКом. В дей-
ствующем созыве шесть фракций: 
у «Единой России» 336 мест, КПРФ 
- 43, ЛДПР - 40, у «Справедливой 
России» - 23.

Пришла 
экстремальная жара 

Синоптики обещают жителям 
региона сухую жаркую погоду в 
ближайшие несколько дней. Экс-
тремально жаркое лето пришло в 
Волгоградскую область. В эти дни 
днем столбик термометра не бу-
дет опускаться ниже 37 градусов 
со знаком плюс.  Жителей региона 
ждет переменная облачность, без 
осадков. Ветер подует с юго-вос-
точной стороны со скоростью 6–11 
метров в секунду, временами с по-
рывами до 17 метров в секунду. 
В утренние часы столбик термо-
метра местами покажет всего +13 
градусов. Однако уже днем воздух 
раскалится до отметки +37 граду-
сов. Добавим, в связи с жаркой за-
сушливой и ветреной погодой воз-
можна высокая пожароопасность. 
Напоминаем алексеевцам о мерах 
безопасности и рекомендуем при 
первых признаках пожара срочно 
звонить 101.

Людмила СТЕПЫГИНА.

16+

СОЛНЦЕ
Восход: 04:01
Заход: 20:26

ФАЗА ЛУНЫ
Полнолуние,  в 
полночь будет ос-
вещено 100%.
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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:
• 2 стр.: «Особое внимание к водным артериям»;
• 3 стр.: «Владимир Путин: У «Единой России» 
ключевая роль в реализации послания Федераль-
ному Собранию»;
• 4 стр.: «Как избежать перегрева в жару».

ВЕСТИ РЕГИОНА
ГУБЕРНАТОР 

ПРОВЕЛ 
ОПЕРАТИВНОЕ 

СОВЕЩАНИЕ
Подготовить предложения по 

повышению уровня защищенности 
жителей Волгоградской области от 
COVID-19 с учетом распростране-
ния новых штаммов заболевания, 
по ускорению вакцинации сотруд-
ников ключевых сфер поставил гу-
бернатор Андрей Бочаров на опера-
тивном совещании.

«В ряде регионов Российской 
Федерации, с которыми Волго-
градская область имеет тесные 
социально-экономические и куль-
турные связи, такие как Москва, 
Санкт-Петербург и ряд других, от-
мечается резкий рост заболевае-
мости коронавирусной инфекцией. 
При этом преобладает индийский 
штамм коронавирусной инфекции 
– более агрессивный, с высокой 
поражающей способностью, — от-
метил губернатор Андрей Бочаров. 
— Несмотря на стабильную в целом 
ситуацию в Волгоградской области, 
на протяжении последней недели 
мы отмечаем незначительный рост 
выявленных случаев заболевания».

Так, в регионе ежедневно выяв-
ляется порядка 80-90 новых слу-
чаев заболевания. Темпы прироста 
пока гораздо ниже, чем в среднем 
по России. Оперативный штаб 
во главе с губернатором Андреем 
Бочаровым принимает все необ-
ходимые меры; система здравоох-
ранения Волгоградской области 
продолжает четкую, слаженную 
работу по оказанию помощи забо-
левшим, диагностике и профилак-
тике COVID-19. Резерв коечного 
фонда сохраняется на уровне 20%. 
Продолжается массовая вакцина-
ция с задачей к осени достичь кол-
лективного иммунитета. Вакцина 
поступает согласно графику Минз-
драва России и оперативно распре-
деляется в прививочные центры. 
Защиту от COVID-19 уже получили 
356 тысяч человек. В общем числе 
привитых 66% — люди старшего 
возраста и жители с хроническими 
заболеваниями.

В связи с возможным ослож-
нением ситуации Андрей Бочаров 
поставил задачи. В частности пред-
ставить предложения по ускорению 
темпов вакцинации. При этом осо-
бое внимание обратить на старшее 
поколение; жителей, страдающих 
хроническими заболеваниями; ра-
ботников торговли, сферы услуг и 
общественного питания, клиент-
ских подразделений финансовых 
организаций, МФЦ и почтовой свя-
зи, транспорта общего пользования 
и такси, представителей сфер обра-
зования, здравоохранения, со-
циальной защиты и социального 
обслуживания населения, культу-
ры, проведения выставочных, про-
светительских, массовых физкуль-
турных, спортивных, зрелищных 
и досуговых мероприятий, сотруд-
ников предприятий и организаций 
ЖКХ и энергетики, государствен-
ных и муниципальных служащих.

volgograd.ru

• Дела сезонные

Ведут уход за посевами

На сегодняшний день агра-
рии Алексеевского района зна-
чительную часть своих трудо-
вых ресурсов бросили на борьбу 
с сорной растительностью, ко-
торая может помешать посевам 
сельхозкультур. Первостепен-
ное значение имеет и уход за 
паровым клином – здесь после 
длительных дождей сорняки 
также пошли в рост.

Объемы работ у тружеников ООО 
«Дальний» значительные. Как уточ-
нил главный агроном сельхозпред-
приятия, в текущем году в хозяйстве 
1900 га занято кукурузой и 2700 га 

- подсолнечником. Междурядную 
обработку посевов начали сразу же, 
как  настала в этом необходимость 
и появилась возможность загнать 
технику в поле. На сегодняшний 
день обработано уже свыше 70 про-
центов от общей площади посевов 
кукурузы и подсолнечника. На этих 
работах задействованы механиза-
торы: А.М.Уваров, В.Д.Сапронов, 
В.А.Гонтарь, Н.В.Самсонов. 

Полным ходом идут работы и на 
парах. За чистотой парового клина, 
который в ООО «Дальний» в этом 
году составляет 2200 га, следят меха-
низаторы В.С.Махалин, В.А.Егоров и 

А.В.Васильев. Они, как и их коллеги 
на междурядной обработке, справи-
лись с поставленной задачей на 70 
процентов.

В ООО «Дальний» помимо меж-
дурядной обработки посевов и куль-
тивации пара ведут еще и заготовку 
сена. На этом виде работ задействова-
ны также опытные труженики хозяй-
ства: С.М.Пономарев, Д.В.Сапронов и 
В.В.Дубинин. Именно этих механи-
заторов вы и видите на снимке, сде-
ланном еще весной на предпосевной 
культивации.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото Антона БИРЮКОВА.

На полях ООО «Дальний» проводится междурядная обработка 
посевов кукурузы и подсолнечника

• Акция
Не забудьте подписаться: ТОЛЬКО ДО 30 ИЮНЯ! 

Заканчивается основная подписка  на газету «Прихоперье» 
на второе полугодие 2021 года.

Зачем выписывать «районку»?
1. «ПРИХОПЕРЬЕ» пишет о малой родине: вашем хуторе, станице, о вас, ваших родных и близких, соседях, о ва-

шем коллективе. Это всегда интересно!
2. Районная газета реально помогает людям, ведь, согласно закону, по ее запросам компетентные лица, руководители 

и чиновники не только обязаны в установленные сроки дать исчерпывающий ответ, но и принять действенные меры. 
3. «ПРИХОПЕРЬЕ» — незаменимый советчик и консультант, так как в газете по просьбам читателей печатаются 

разъяснения и ответы на вопросы по животрепещущим темам. 
4. «ПРИХОПЕРЬЕ» - официальная газета в Алексеевском муниципальном 

районе, находящаяся в государственном реестре средств массовой информа-
ции, и все важные распоряжения, постановления и решения местной власти, 
касающиеся жизни каждого из нас, подлежат публикации в газете. 

5. «ПРИХОПЕРЬЕ» — ваш рекламный агент, помощник в бизнесе. Доступ-
ные расценки обеспечивают обилие рекламы и объявлений — всегда можно 

сориентироваться в море купли-продажи и услуг, на рынке труда.
6. В «ПРИХОПЕРЬЕ» — простор для творчества обще-

ственных корреспондентов, поэтов и прозаиков, любителей 
фото. 

7. В районной газете — программа российских 
телеканалов.

Стоимость газеты для желающих
подписаться в редакции - 200 руб.

ПОДПИШИТЕСЬ, И «ПРИХОПЕРЬЕ» 
ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

6 дней

ДО ОКОНЧАНИЯ 
ОСНОВНОЙ 
ПОДПИСКИ
ОСТАЛОСЬ
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Могут конкурировать 
с известными брендами

Волгоградским предпринимателям помогают выходить 
на международные маркетплейсы

• Господдержка

Центр поддержки экспорта 
Волгоградской области запустил 
региональный коллективный 
кабинет на международной тор-
говой площадке Ebay — малые и 
средние предприятия получили 
возможность выйти на зарубеж-
ные рынки и конкурировать с 
известными брендами.

По информации комитета эко-
номической политики и развития 
Волгоградской области, продажи на 
международной площадке прохо-
дят под единым брендом «Сделано в 
Волгограде». В настоящее время идет 
прием заявок от МСП региона для 
размещения компаний на маркет-
плейсе. Кроме того, в ближайшее вре-
мя предприниматели смогут пройти 
обучение по развитию и продвиже-
нию аккаунтов, по организации ин-
тернет-торговли для достижения 
максимальной эффективности.

Размещение субъектов МСП вол-
гоградского региона на крупнейших 
торговых площадках — одна из вос-
требованных мер, реализуемая Цен-
тром поддержки экспорта (ЦПЭ) 
в рамках нацпроектов «Малое и 
среднее предпринимательство и под-
держка индивидуальной̆ предпри-
нимательской инициативы» и «Меж-
дународная кооперация и экспорт».

Например, во взаимодействии с 
ЦПЭ первую пробную партию укра-
шений ручной работы под брендом 
BYOLGASMIRNOVA в США отпра-
вил волгоградский предприниматель 
Константин Смирнов. Эксклюзивная 
продукция была размещена на элек-
тронной площадке в конце апреля, в 
результате получен первый зарубеж-
ный заказ.

«За четыре месяца текущего года 
при господдержке на онлайн-прода-
жи за рубеж вышли 14 МСП региона. 

Открытие кабинета на Ebay позволит 
увеличить присутствие волгоград-
ских предпринимателей на между-
народном рынке», — считает руково-
дитель Центра поддержки экспорта 
Виктория Афанасова.

Как отмечает пресс-служба об-
ластной администрации, всего с на-
чала года предприниматели Волго-
градской области получили в Центре 
поддержки экспорта 416 услуг — это 
почти в два раза превышает показа-
тель аналогичного периода 2020-го.

В регионе продолжается си-
стемная работа по выводу местных 
предприятий на зарубежные рынки. 
Волгоградская область продолжает 
наращивать объем экспорта – за три 
месяца 2021 года его рост составил 
40,07%. Общая сумма поставок регио-
на составила 650 млн. долларов США.

Наш корр.

• Нацпроекты

Материалы в рамках гранта СМИ Волгоградской области 2021 года 
по теме: «Вопросы охраны  окружающей среды, экологии, 

экологической безопасности в Волгоградской области» 
 подготовила Наталия ГОЛУБЕВА. Фото автора.

ПРОЕКТ: «НАШ ВЫБОР: 
СОЗДАТЬ, СПАСТИ, СОХРАНИТЬ!»

Особое внимание 
к водным артериям

Глава российского государства предложил 
выделить миллиарды на расчистку рек

Президент Владимир Влади-
мирович Путин, принимая уча-
стие в ХХ съезде «Единой Рос-
сии»,  выступил с обращением к 
представителям политической 
партии страны с предложения-
ми. Одно из них – дополнитель-
но выделить 20 млрд рублей на 
очистку рек и внутренних морей 
страны, а также на подъем зато-
нувших судов.

В Волгоградской области работа 
по оздоровлению бассейнов ведущих 
водных артерий ведется уже на про-
тяжении нескольких лет. Как уточ-
няет сетевое издание РИАЦ, в рамках 
регионального проекта «Оздоровле-
ние Волги» нацпроекта «Экология» 
в 2021 году на территории Волго-Ах-
тубинской поймы реабилитационные 
мероприятия ведутся на 26 объектах: 
ериках Коршевистом, Суходоле, Ду-
даке, Верблюде, Осинки, Гнилом, на 
озере Два брата и ведущих к ним про-
токах и других водоемах. Кроме того, 
в уникальном природном парке в те-
кущем году должны возвести 17 водо-
пропускных сооружений.

Системная работа по решению на-
копленных за десятилетия экологи-
ческих проблем проводится в Волго-

градской области с 2014 года. Усилить 
ее позволило включение предложе-
ний региона в нацпроект «Эколо-
гия». До 2024 года запланировано оз-
доровление 93 ериков, озер и проток, 
возведение 72 ВПС. Максимальный 
эффект будет достигнут после реали-
зации масштабного губернаторского 
проекта по дополнительному обвод-
нению Волго-Ахтубинской поймы, 
когда выстроят комплекс ГТС на реке 
Ахтубе. Этот проект в 2019 году глава 
региона Андрей Бочаров лично пред-
ставил председателю правительства 
РФ и президенту России.

При поддержке федерального 
центра продолжается оздоровление 
Волги, восстановление малых рек 
Донского бассейна. В частности, для 
защиты от паводка модернизируют 
ГТС на пруду Шапошников в Верхне-
Добринском с.п. Жирновского райо-
на, завершается расчистка балки На-
гольной в Котельниковское районе.

Президент отметил необходи-
мость обратить внимание на сложные 
объекты. Одним из таких в Волго-
градской области является шламона-
копитель, включающий отходы I-IV 
классов опасности, образовавшийся 
в результате деятельности «Химпро-
ма» в середине прошлого века. «Бе-
лое море» 1,4 км в длину и до 200 м в 
ширину захватило уже порядка 25 га, 
а глубина накоплений на отдельных 
участках достигает 16-18 м. Губерна-
тор Андрей Бочаров поручил прове-
сти дополнительные исследования 
для определения оптимального меха-
низма реализации проекта утилиза-
ции этого шламонакопителя.

Парад Победы 45-го. Как это было.
• Память

Вскоре после Дня Победы Сталин 
решил провести парад на Красной 
площади, приказав продумать и под-
готовить проведение парада с уча-
стием представителей всех фронтов 
и родов войск, а также наиболее от-
личившихся героев войны. Военные 
горячо поддержали эту идею.

Для участия в параде были собра-
ны сводные полки численностью 1465 
человек и 10 запасных от каждого из де-
сяти фронтов и ВМФ. Также к участию 
привлекли слушателей военных учеб-
ных заведений, курсантов военных 
училищ и войска Московского гарни-
зона. Отбор кандидатов был тщатель-
ным, военнослужащие должны были 
иметь боевые награды и соответство-
вать определенным физическим тре-
бованиям. Кандидаты должны быть 

не ниже 170 см и не старше 30 лет, 
однако нередко встречались исклю-
чения. 

Всего подготовка к проведению 
Парада Победы заняла около ме-
сяца. Тренировки личного состава 
проходили ежедневно по 6-7 часов, 
и если курсантам занятия строевой 
подготовкой были привычны, то для 
фронтовиков занятия давались тяже-
ло. На швейных фабриках Москвы и 
Подмосковья заказали парадное об-
мундирование для участников пара-
да, знамена изготовили в мастерских 
Большого театра. К участию также го-
товился оркестр численностью около 
1400 человек. А вот от выноса Знаме-
ни Победы решили отказаться из-за 
недостаточной строевой подготовки 
С.А. Неустроева, М.А. Егорова, М.В. 

Кантарии и А.П. Береста.
В 10 часов 24 июня 1945 года на 

Красной площади начался Парад По-
беды. Красная площадь была украше-
на знаменами и цветами, вдоль фаса-
да ГУМа установили гербы союзных 
республик и СССР. Погода выдалась 
пасмурной и дождливой.

После объезда войск и поздрав-
ления маршала Жукова по площади 
прошли сводные полки фронтов в 
том порядке, в каком они распола-
гались на фронте с севера на юг. По-
сле прохождения сводных полков 
появилась знаменная рота, несшая 
200 немецких знамен, которые были 
брошены к подножию мавзолея. Сле-
дом на площадь вступили части Мо-
сковского гарнизона, затем слушатели 
военных академий, курсанты военных 
училищ, воспитанники суворовских 
училищ, замыкала шествие сводная 
конная бригада.

Заключительная часть парада 
была показом боевой техники. По 
Красной площади проехали расчеты 
зенитных установок, противотанко-
вой и крупнокалиберной артилле-
рии, гвардейские минометы, мото-
циклисты, бронемашины, машины с 
десантниками. В конце колонны тех-
ники шли танки Т-34, ИС-2 и САУ. За-
вершился парад на Красной площади 
прохождением сводного оркестра.

В общей сложности Парад По-
беды длился 122 минуты, по Крас-
ной площади прошли свыше 35000 
человек и были представлены 1850 
единиц боевой техники. Воздушную 
часть парада пришлось отменить из-
за погоды, 216 самолетов остались на 
аэродромах. Вечером погода улуч-
шилась и в 23 часа из 100 аэростатов 
были выпущены 20000 ракет и дан 
праздничный салют.

• Акции

Живи, родник, живи…
В ст.Усть-Бузулукской добровольцы 
провели экологическое мероприятие, 

приуроченное ко Дню эколога

В ст.Усть-Бузулукской много красивых и уникальных мест, как 
рукотворно созданных, так и подаренных природой. К числу по-
следних относится небольшой водоем, где бьет родник. Правда 
озерцо, созданное родником, и прилегающая к нему территория 
требуют постоянного внимания и ухода. Молодые и юные станич-
ники уже давно взяли шефство над этим удивительным местом и 
проводят там регулярные экологические акции.

Не исключением стал и этот год. В начале июня сотрудники МБУ «Мо-
лодежный центр» совместно с ребятами-волонтерами из ресурсного центра 
добровольчества, созданного на базе МБОУ «Усть-Бузулукская СШ», провели 
экологическое мероприятие, приуроченное ко Дню эколога. Молодые люди 
привели в порядок родник и прилегающую к нему территорию. Скосили и 
убрали траву, очистили береговую зону от старника и сухостоя, собрали мусор 
– сделали все необходимое, чтобы станичный родник вновь приобрел ухожен-
ный и красивый вид.

Лесные массивы защитили
В волгоградском регионе обработали от насекомых-вредителей 

5000 га леса

• Экология

В Волгоградской области за-
вершилась обработка лесов от 
вредителей — работы по борьбе 
с опасными насекомыми в этом 
году проведены на территории 
девяти лесничеств, в том числе и 
в Алексеевском районе.

По информации облкомприроды, 
для обработки лесов использовалась 
как авиация, так и современный на-
земный генератор аэрозольной ре-
гулируемой дисперсности (ГАРД), 
позволяющий эффективно ликвиди-
ровать массовые очаги распростра-
нения особо опасных вредителей, бо-
лезней и инфекций лесных массивов.

В общей сложности на террито-
рии Алексеевского, Арчединского, 

Иловлинского, Калачевского, Оль-
ховского, Подтелковского, Михай-
ловского, Новоаннинского и Старо-
полтавского лесничеств в этом году 
обработаны участки леса площадью 
около 5000 га — это на 1,3 тысячи 
больше, чем в 2020 году. Проведен-
ные специалистами Центра защиты 
леса Волгоградской области, Депар-
тамента лесного хозяйства по ЮФО 
и лесничеств региона обследования, 
показали, что эффективность обра-
ботки составляет более 90%.

Отметим, что новая техника, по-
ступившая за последние несколько 
лет на вооружение лесничеств, позво-
ляет не только защищать леса от вре-
дителей, но и бороться с пожарами. 

За последние годы парк лесничеств 
пополнился более чем на 600 еди-
ниц лесопожарной техники и обору-
дования на сумму более 163 млн руб. 
В 2021 году в рамках федерального 
проекта «Сохранение лесов» нацпроек-
та «Экология» дополнительно запла-
нировано приобретение техники на 
сумму 27 млн руб.

Добавим, Волгоградская область 
на плановой и системной основе на-
ращивает темпы лесовосстановле-
ния с 2014 года. В 2021 году общая 
площадь, занятая новыми лесными 
насаждениями, составит 1500 га. А к 
2023 году планируется ее увеличить 
до 1700 га.

Наш корр.

24 июня 1945 года в Москве на Красной площади состоялся пер-
вый Парад Победы. Принимал парад маршал Георгий Константи-
нович Жуков, командовал войсками маршал Константин Констан-
тинович Рокоссовский.
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Накануне празднование дня 
Святой Троицы в народном сти-
ле состоялось в городском по-
селении Новоаннинский Ново-
аннинского муниципального 
района.

– Праздник настолько популя-
рен, что сюда приезжают не только 
местные коллективы, но и ансамбли 
из Москвы и Санкт-Петербурга, – 
рассказывает Виктория Путиловская, 
художественный руководитель ан-
самбля «Покров». – Хотя в этом году 
количество людей здесь в разы мень-
ше, чем обычно. Раньше мы водили 
двойной-тройной хоровод, а сегодня 
только одинарный.

Несмотря на то, что Троица – 
это девичий праздник, развлечения 
были и для мужчин. Николай Лету-
новский, атаман станицы Покров-
ской, привез на место празднования 
интерактивную площадку, где же-
лающие могли не только пострелять 
из лука, но и проверить свои силы в 
спортивно-мечевом бою.

– Казак ведь всегда был в бою, – 
рассказывает атаман. – А если у него 
было свободное время, то он веселил-
ся. Это и есть народная казачья тра-
диция. Сначала работаем, трудимся, 
воспитываем детей, а потом водим 
хороводы, поем песни или играем в 
«Ручеек».

Хороводы действительно поль-

зовались на празднике особой попу-
лярностью, в круг вставали и дети, и 
взрослые, и женщины, и мужчины.

А пока одни играли в «Селезня и 
уточку», другие плели венки.

– Я участвую в общем обряде – га-
дание на венке, мечтаю выйти замуж, 
– признается Валентина Конюхова. 
– Куда венок поплывет, оттуда и же-
них придет, гласит поговорка. Хоть я 
и не казачка, но казачьи обряды мне 
очень близки, и все, что сегодня здесь 
происходит, – невероятно интересно. 
Свою страсть к казачеству я удовлет-
воряю тем, что изучаю донские тра-
диции и пою воронежские и курские 
песни.

Выброшенные девицами под пес-
ни и пляски веночки украсили собой 
воды Бузулука, они мирно продолжи-
ли свой путь, а их хозяйки еще долго 
провожали их взглядом.

– На Троицу все травой покроет-
ся, – говорит руководитель коллек-
тива невест. – Плетение венков – это 
один из главных девичьих обрядов, 
ведь когда они плетут венки, они об-
щаются между собой, заводят друж-
бу. Венок девушкой всегда плелся 
старательно и украшался различны-
ми атрибутами: монетами, ленточка-
ми, платочками, бусинками, цветами.

Еще один красочный обряд за-
вершения весеннего цикла, после 

которого наступает лето, – это кумле-
ние. Участники обряда готовят арку 
из украшенной березы: считается, 
чем больше украшений, тем богаче 
будет год. А потом толпа запевает: 
«Кума, кума, покумись, целый век 
не бранись». И с этими словами под-
ружки дарят друг другу на память 
сувенирчики и обещают никогда не 
ссориться.

Евгения Костина, участница 
фольклорного ансамбля из Москвы, 
третий раз приезжает на праздник на 
Бузулуке.

– Мы – хранительницы женско-
го традиционного обряда, – говорит 
исполнительница народных песен. 
– Ведь именно женщины в казачьих 
семьях сохраняли бытовые традиции, 
у мужчин была другая задача – герои-
ческая.

А сегодня задача у всех была оди-
наковая – весело и дружно проводить 
весну, найти друзей и загадать уро-
жайный во всех смыслах год.

– Здесь очень приятно находить-
ся, атмосфера великолепная, – делит-
ся впечатлениями гостья из Новоси-
бирска. – Я всегда стараюсь посещать 
этнографические, фольклорные 
мероприятия, потому что люди, ко-
торые носят традиционный костюм, 
более энергетически заряжены.

Источник: «Волгоградская 
правда».

• Традиции
Казаки встретили лето 

Итоги весенней посевной 
кампании, состояние озимых 
зерновых культур, а также осо-
бенности агротехнологии воз-
делывания сельскохозяйствен-
ных культур и фитосанитарную 
обстановку обсудили на засе-
дании коллегии комитета сель-
ского хозяйства Волгоградской 
области, в работе которой при-
няли участие заместитель гу-
бернатора Волгоградской обла-
сти В.В.Иванов, председатель 
облкомсельхоза М.В.Морозова, 
руководители органов АПК му-
ниципальных районов, экспер-
ты федеральных ведомств. Об 
этом сообщает пресс-служба Ко-
митета сельского хозяйства ре-
гиона.

На совещании было отмечено, что 
одной из главных зерновых культур в 
нашем регионе является пшеница, 
прежде всего, ее озимые сорта, спо-
собные давать высокие урожаи. Но 
учитывая непростые погодные усло-
вия осени прошлого года, весенние 
всходы озимой пшеницы в хозяйствах 
региона оказались неоднозначными. 
Однако, по мнению ученых, сказа-
лись на состоянии озимых не только 
отсутствие достаточного количества 
влаги при проведении сева, но и агро-
технологические способы возделыва-
ния, которые были применены агра-
риями. Подробно о состоянии озимой 
пшеницы и результатах обследова-
ния, проведенного экспертной груп-
пой весной текущего года, рассказала 
кандидат наук О.Н.Гурова. Следом в 
докладе она акцентировала внимание 
на проведение работ по подготовке и 
уходу за поровыми полями.

Напомним, под урожай текущего 
года в Волгоградской области озимые 
зерновые были посеяны на площади 
более полутора миллионов гектаров 
– это наивысший показатель за всю 
историю Волгоградской области. Ис-
ходя из данной посевной площади 
озимых зерновых культур муници-
пальные районы подготовили пла-
нируемую структуру посевных пло-
щадей под урожай текущего года. Но 
по ряду объективных и субъективных 
причин структура была изменена, а 
общий размер посевной площади со-
хранен.

Итогам ярового сева был посвя-
щен доклад заместителя председа-
теля комитета сельского хозяйства 
Волгоградской области Д.И.Шульца. 
Отдельно члены коллегии обсудили 
фитосанитарную обстановку в об-
ласти, агрохимическое обеспечение 
полевых работ, а также обязательные 
требования технических регламентов 
таможенного союза при выпуске в об-
ращение зерна и продуктов его пере-
работки.

По итогам коллегии муниципаль-
ным районам рекомендовано увели-
чить объемы приобретения и при-
менения минеральных удобрений, 
продолжить работу по сортосмене 
и сортообновлению, а также раз-
работать программу развития АПК, 
утвердив ее на заседаниях районных 
представительных органов и предус-
мотрев в бюджетах районов средства 
на ее реализацию.

Людмила СТЕПЫГИНА.

• Вести АПК

Наивысший 
показатель

Состоялось 
заседание коллегии 

комитета сельского 
хозяйства 

Волгоградской 
области

Уже десять лет фольклорный праздник «Троица на Бузулуке» 
считается одним из главных брендовых мероприятий 

Волгоградской области

Партия должна брать на себя 
ответственность и вести за со-
бой, действовать энергично и 
настойчиво, заявил Президент 
РФ Владимир Путин, выступая 
на XX Съезде «Единой России». 
По его словам, у партии ключе-
вая роль при консолидации во-
круг общенациональной повест-
ки.

«Стратегические цели и планы 
обозначены в указах и конкретизиро-
ваны в Послании Президента Феде-
ральному собранию. В их реализации 
принимают участие все парламент-
ские партии, общественные органи-
зации, структуры гражданского об-
щества. И такая консолидация вокруг 
общенациональной повестки — наше 
важнейшее достояние. Но «Единой 
России», как партии большинства, 
принадлежит здесь ключевая роль», 
— сказал Президент.

«Партия должна вести за собой, 
быть в авангарде, работать больше и 
лучше, чем другие, а также действо-
вать энергично и предельно настой-
чиво. Для этого в законодательной 
сфере и в повседневных делах нужно 
быстро и четко решать вопросы, ко-

торые волнуют граждан. Необходимо 
достигать предметных результатов, 
дорожить доверием людей, беречь и 
укреплять его постоянно», — добавил 
Владимир Путин.

Он напомнил, что «Единая Рос-
сия», прежде всего, партия социаль-
ной направленности, о чем говорят 
законопроекты, которые вносят на 
рассмотрение депутаты от «Единой 
России» на федеральном и региональ-
ном уровнях. «Инициативы волон-
терских, экологических, правозащит-
ных организаций также получают 
содействие партии», — отметил глава 
государства.

По его словам, «Единая Россия» 
всегда стремилась строить работу, 
опираясь на механизмы обратной 
связи.

«Это чрезвычайно важная состав-
ляющая любой политической рабо-
ты. И потому уверен, что предложе-
ния и наказы, прозвучавшие в ходе 
регулярных встреч с гражданами в 
рамках предварительного голосова-
ния и в рамках масштабного социаль-
ного онлайн-форума, проведенного в 
декабре прошлого года, обязательно 
найдут отражение в вашей предвы-

борной Программе. А также станут 
для нее основой и будут реализованы 
на практике», — сказал Владимир Пу-
тин.

Кандидаты в депутаты Госдумы 
от Волгоградской области в своей ра-
боте также ориентируются на курс, 
заданный Главой государства.

Так, территориальную группу фе-
дерального списка кандидатов «Еди-
ной России» возглавил Губернатор 
Волгоградской области Андрей Боча-
ров.

В нее вошли Евгений Москвичев, 
Виталий Лихачев, Николай Нико-
лаев, Зоя Ломакина, Михаил Струк, 
Владимир Шкарин.

Список Волгоградской области 
полностью отвечает трендам, задан-
ным Владимиром Путиным: в нем 
есть, как «политические тяжелове-
сы», годами работы доказавшие свою 
полезность региону, так и «новички», 
которые, тем не менее, зарекомендо-
вали себя как люди, которые умеют 
работать, помогать людям и пред-
ставляют наиболее важные сферы 
жизни.

В список кандидатур для вклю-
чения в бюллетень для тайного 

электронного голосования по вы-
движению кандидатов в депутаты 
Государственной Думы Федерально-
го Собрания Российской Федерации 
восьмого созыва по одномандатным 
округам вошли:

Волгоградский избиратель-
ный округ №81- Алексей Волоц-
ков;

Красноармейский избира-
тельный округ №82 – Андрей 
Гимбатов;

Михайловский избиратель-
ный округ №83 – Владимир 
Плотников;

Волжский избирательный 
округ №84 – Олег Савченко.

Напомним, в Москве прошел XX 
Съезд «Единой России». Участие в 
нем принял Президент России Вла-
димир Путин, Председатель партии 
Дмитрий Медведев, высшее руко-
водство партии, главы регионов, се-
кретари региональных отделений, 
делегаты Съезда. Совместное заседа-
ние Высшего и Генерального советов 
«Единой России» провел Дмитрий 
Медведев.

Источник: Пресс- служба 
ВРО ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

• Партийная жизнь

ВЛАДИМИР ПУТИН: У «Единой России» 
ключевая роль в реализации 

послания Федеральному собранию
Она должна быстро решать волнующие граждан вопросы, считает глава государства

Основная цель данной встре-
чи -  проведение межведомствен-
ной комплексной оперативно-
профилактической операции 
«Мак- 2021», которая  пройдет 
на территории региона до 30 
июня текущего года. Участие в 
ней примут представители МВД, 
УФСБ, ПУ УФСБ, Росгвардии, воен-
ной комендатуры, профильных 
комитетов субъектов РФ.

Цели мероприятий — задержа-
ние и привлечение к ответственности 
лиц, осуществляющих незаконное 
культивирование наркосодержащих 
растений и распространение нарко-
тиков, пресечение каналов посту-
пления на территорию региона нар-
котических средств растительного 
происхождения, задержание и изо-
бличение изготовителей, перевозчи-
ков и сбытчиков наркотиков.

На совещании была положитель-
но отмечена практика организации 
и проведения на территории Волго-
градской области подобных меро-
приятий. Так, в 2020 году выявили 
292 наркопреступления, из которых 
10 оказались связанными с незакон-
ным культивированием наркосодер-
жащих растений и 5 преступлений 
— с организацией наркопритонов. 
Из незаконного оборота правоохра-
нители изъяли 40 кг наркотических 
средств и 628 кустов растения коно-
пля, уничтожили 272 очага произ-
растания дикорастущей конопли на 
площади 28825 кв. м.

Наш корр.

• Профилактика

Началась 
операция 

«Мак-2021»
В Управлении по кон-
тролю за оборотом 

наркотиков 
ГУ МВД России 

по Волгоградской 
области 

состоялось заседание 
межведомственного 
оперативного штаба

Алексеевцы приняли участие в выставке-
ярмарке народных промыслов.

Н.И.Сафронова с ансамблем 
«Казачий КругЪ» (г.Москва).
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Поздравляем

Материал предоставлен Комитетом по делам территориальных 
образований, внутренней и информационной политики 

Волгоградской области.

Это может приводить к обо-
стрению хронических заболева-
ний, а в ряде случаев к перегреву 
организма и резкому ухудшению 
здоровья. Во избежание указан-
ных последствий рекомендуется 
соблюдение ряда простых, но 
эффективных профилактиче-
ских мер.
Памятка по профилактике 

перегрева
1. Ограничить пребывание на 

улице, снизить физические нагрузки 
до минимума.

2. При нахождении в помеще-
нии необходимо обеспечить их про-
ветривание - приоткрыть форточки, 
окна, по возможности дополнительно 
включить вентиляторы (напольные, 
настольные).

3. При выходе на улицу рекомен-
дуется надевать легкую одежду из на-
туральных тканей светлой расцветки, 
желательно, чтобы ворот одежды был 
не тугим, на улице обязательно поль-
зоваться головным убором (летняя 
шляпа, панама, платок и т.п.), солн-
цезащитными очками, зонтиками.

4. Потребность в энергии в жар-
кую погоду снижается, в связи с чем 
организму летом нужна менее ка-
лорийная пища. В жаркий период 
времени необходимо отказаться от 
жирной пищи, а потребление мяса 
свести к минимуму, лучше всего его 
заменить рыбой или морепродукта-
ми. Необходимо предусмотреть сни-
жение количества копченых, жаре-
ных, и скоропортящихся продуктов 
питания.

Приемы пищи желательно ис-
ключить в самое жаркое время дня и 
перенести их на утро и вечер. Необхо-
димо особо строго соблюдать гигие-
нические и технологические требова-
ния приготовления блюд и хранения 
пищи.

5. В целях профилактики обезво-
живания организма рекомендуется 
употреблять большое количество 
жидкости: чая, минеральной воды, 
морса, кисломолочных напитков с 
низким содержанием жира, отваров 
из сухофруктов, витаминизирован-
ных напитков. Необходимо избегать 
употребления газированных напит-
ков и жидкостей с повышенным со-
держанием сахара, энергетических и 
алкогольных напитков.

Для соблюдения питьевого режи-
ма необходимо выпивать до 1,5 ли-
тра жидкости в сутки. Вместе с этим 

важно помнить, что увеличивать ко-
личество потребления воды не стоит 
людям с заболеваниями почек и сер-
дечно-сосудистой системы.

6. Для поддержания иммунитета 
рекомендуется употребление фруктов 
и овощей, тщательно вымытых перед 
употреблением водой гарантирован-
ного качества.

7. В течение дня рекомендуется 
по возможности принять прохладный 
душ.

8. Поездки на личном и обще-
ственном транспорте следует ограни-
чить или планировать их в утреннее 

или вечернее время, когда жара спа-
дает.

9. При посещении магазинов и 
других объектов массового скопления 
граждан необходимо отдавать пред-
почтение тем из них, где обеспечи-
вается оптимальный температурный 
режим воздуха.

10. Купание и водные процедуры 
на открытом воздухе проводить толь-
ко в местах, отведенных и оборудо-
ванных для этих целей, с соблюдением 
правил организации купания.

rospotrebnadzor.ru

• Роспотребнадзор рекомендует

КАК ИЗБЕЖАТЬ ПЕРЕГРЕВА В ЖАРУ
Повышенная температура воздуха, как на открытой местности, 

так и в помещениях может негативно отражаться на состоянии здоровья людей

С днем рождения Александра Ни-
колаевича Березнева (24.06).

Желаем успехов и счастья,
Удачу пусть дарит судьба,
Чтоб чаще с друзьями 

встречаться,
И жить, своих близких любя!

Администрация ОАО 
«Аржановское».

Реклама

СВЕТЛАЯ 
ПАМЯТЬ 

ВАЖОВУ
МИХАИЛУ 

ИВАНОВИЧУ, 
л ю б и м о м у 
мужу, папочке, 
дедушке...
Вот уже шесть 
долгих до бес-
к о н е ч н о с т и 

месяцев, как с нами нет нашего 
любимого мужа, папы, дедушки и 
просто родного человека!
Приходят дни. Уходят ночи.
А сердце плачет и зовет.
Ты знаешь. Где-то рядом очень
Тебя все время ждем и ждем.
И имя в сердце своем держим
Храня, как талисман, в груди.
И шепчем тихо ( вдруг услышишь):
«Мы так скучаем… приходи.»
И ты придешь, услышав будто.
И будешь сон оберегать.
И как туман растаешь утром.
А мы все снова будем ждать.
И поплывут за днями ночи.
Тоску не вырвать из груди.
Все шепчем тихо, тихо очень:
«Мы так скучаем… приходи.»
Помним, очень сильно любим и 
безмерно скорбим....

Жена, дочки, внуки, зять.

ВСПОМНИМ

Ремонт холодильников  всех ма-
рок с выездом по адресу заказчика. 
Быстро, качественно, с гарантией. 
Большие скидки, рассрочка. 

Тел.8.927.522.40.90, 
8.904.771.75.65, 8(84447) 5-71-12, 

Петр.

В связи с истечением в 2021 году 
срока действия Соглашения о социально-
экономическом партнерстве Адми-
нистрации Волгоградской области, 
Союза организаций профсоюзов 
«Волгоградский областной Совет 
профессиональных союзов» и Не-
коммерческого партнерства «Совет 
директоров предприятий и организа-
ций Волгоградской области» на 2019-
2021 годы от 28.11.2018 № С-375/18, в 
соответствии со статьей 47 Трудового 
Кодекса Российской Федерации, Вол-
гоградская областная трехсторонняя 

комиссия по регулированию социаль-
но-трудовых отношений уведомляет  
о начале коллективных переговоров 
по заключению Соглашения о со-
циально-экономическом партнер-
стве Администрации Волгоградской 
области, Союза организаций проф-
союзов «Волгоградский областной 
Совет профессиональных союзов» и 
Некоммерческого партнерства «Со-
вет директоров предприятий и орга-
низаций Волгоградской области» на 
2022-2024 годы.

• Для вас, работодатели
О начале коллективных переговоров

В соответствии со статьей 47 
Трудового Кодекса Российской Фе-
дерации, Волгоградская областная 
трехсторонняя комиссия по регули-
рованию социально-трудовых отно-
шений уведомляет о начале коллек-
тивных переговоров по заключению 
Регионального соглашения о мини-
мальной заработной плате в Волго-
градской области на 2022-2024 годы 

между Администрацией Волгоград-
ской области, Союзом организаций 
профсоюзов «Волгоградский област-
ной совет профессиональных сою-
зов» и Региональным объединением 
работодателей (некоммерческая ор-
ганизация) «Союз промышленников 
и предпринимателей Волгоградской 
области».

С марта 2020 года функциони-
рует Консультационный совет 
по цифровой трансформации 
торговли, деятельность которо-
го направлена на оказание по-
мощи торговому бизнесу, стол-
кнувшемуся с кризисными 
проявлениями в связи с распро-
странением новой коронавирус-
ной инфекции COVID-19.

Ключевым функционалом Кон-
сультационного совета являются:

- организация цифровой инфра-
структуры в регионе;

- проведение цифровой транс-
формации бизнес-процессов органи-
зации;

- помощь в переводе бизнеса в он-
лайн среду;

- налаживание D2C канала про-
даж (от производителя напрямую по-
требителю);

- улучшение работы действующих 
каналов продаж;

- подбор и обучение специали-
стов;

- автоматизация бизнес-процес-
сов организации;

- помощь в расширении границ 
сбыта товаров (включая зарубежные 
рынки).

Для получения необходимой кон-
сультативной помощи представите-
лям бизнес-сообщества необходимо:

1 шаг. Оставить заявку на сай-
те https://upgrade.ecomrussia.ru/ 
или направляете в свободной фор-
ме по адресу электронной почты: 
upgrade@s-d-l.ru.

2 шаг. Пройти предварительное 
интервью с экспертами Совета.

3 шаг. Заполнить опросник по 
форме.

4 шаг. Принять участие в мастер-
майнде (несколько экспертов Совета 
+ Ваша команда).

5 шаг. Получить рекомендации 
экспертов и видеозапись мастер-
майнда.

6 шаг. Сформировать рабочую 
группу по внедрению и адаптации 
принятых решений.

Дополнительная информация 
о работе Консультационного совета 
размещена на сайте Минпромтор-
га России: https://minpromtorg.gov.
ru/press-centre/news/#predstaviteli_
m i n p r o m t o r g a _ r o s s i i _ p o s e t i l i _
profilnye_kafedry_moskovskogo_
universiteta_pishhevyh_proizvodstv.

Администрация Алексеевского 
муниципального района.

• Обратите внимание
Уважаемые субъекты малого 

и среднего предпринимательства!

Служба судебных приставов 
предупредила о необходимости 
проверить себя в преддверии 
отпусков на наличие долгов и 
ограничения на выезд из РФ.

Если сумма задолженности по 
алиментам, возмещению вреда, при-
чиненного здоровью, возмещению 
вреда в связи со смертью кормильца, 
имущественного ущерба и мораль-
ного вреда, причиненных престу-
плением, превышает 10000 рублей 
судебный пристав вправе вынести 
постановление о временном ограни-
чении на выезд должника из Россий-
ской Федерации.

Также ограничения могут быть 
наложены по иным требованиям, 
если сумма задолженности по ис-
полнительному документу составляет 
30000 рублей и более. А также по ис-
течении двух месяцев со дня оконча-
ния срока для добровольного испол-
нения, если сумма задолженности по 
исполнительному документу превы-
шает 10000 рублей.

Наш корр.

• Актуально

Необходимо 
разобраться 

с долгами 

Обращаем внимание, что работодатели, которые не являются членами  
объединения работодателей, ведущего коллективные переговоры по заклю-
чению соглашения, вправе участвовать в коллективных переговорах путем 
вступления в члены этого объединения работодателей или в других формах, 
определенных этим объединением работодателей.


